



TRAS LA PUERTA DEL PODER



POR ROBERTO
VIZCAÍNO
RVZCAINDA@
GMAIL.COM
TWITTER: @VIZCAINO
FACEBOOK
WWW.FACEBOOK.COM/
RVZCAINDA

FRENTE A MÁS DE 20 MIL SIMPATIZANTES, XÓCHITL MUESTRA QUE PUEDE GANAR LA PRESIDENCIAL

En el cierre de su precampaña el domingo en la Ciudad de México, la candidata presidencial de la oposición, la hidalguense Xóchitl Gálvez dejó en claro que sí puede ganar.

No sólo mostró fuerza electoral, organización partidaria, y solidez en su liderazgo, sino una visión de país surgida de su contacto con la gente luego de un largo recorrido por toda la república, y propuestas precisas a esa problemática. El domingo en la Arena CDMX el lleno fue total. La información básica del Arena CDMX indica que tiene un aforo de 22 mil 500 personas. Y aquello estaba al tope. Y sin filas de autobuses en las calles aledañas que indicaran acarreo. Ni reparto de tortas ni chescos. Ni de enchalecados que pasaran lista.

Así el cierre de precampaña de Xóchitl Gálvez operó como si se tratara de un concierto de Luis Miguel, con lugares asignados vía internet y sin las tradicionales matracas de aquellos memorables mítines priistas.

En lugar de todo eso, las luces de los celulares encendidas mostraron un recinto prendido anímicamente alrededor de su candidata, quien durante unos 15 minutos presentó un discurso coherente, duro, emotivo, fuerte en el que advirtió que el país está frente a su reto electoral más importante de su historia, en el que los 125 millones de mexicanos nos jugamos el valor por la vida, el valor por la verdad y la libertad.

Para medios y periodistas -que ayer lunes ignoraron y ocultaron en sus medios el evento, al darle espacios irrelevantes y no publicar ni una foto- el mensaje fue preciso: "Y desde aquí les digo algo MUY IMPORTANTE a los periodistas, a los medios, a los intelectuales, a los empresarios, a los gremios, a las ONG, a las universidades:

"¡DESPIERTEN!... ¡DESPIERTEN!... ¡DESPIERTEN!... "Está en juego lo que permite que este país tenga viabilidad como nación: VIDA, VERDAD Y LIBERTAD.

"No ayuden a afilar la guillotina que después usarán en su contra", subrayó.

En su intervención la senadora y candidata presidencial, recordó que el presidente Andrés Manuel López Obrador ha significado un atasco al desarrollo en todos los sentidos, ha provocado el desastre del sistema de salud y el desabasto de medicinas que ha causado la muerte a unos 200 mil enfermos de diabetes, cáncer y otras muchas enfermedades y ha ofendido y actuado en contra de sectores enteros de la población.

Xóchitl consideró que en este sexenio han muerto 800 mil mexicanos por el mal manejo de la pandemia del COVID, 200 mil más por falta de medicinas y 170 mil por una política fallida de combate al narco y al crimen organizado.

"¡Y todavía ofrecen continuidad!", indicó sorprendida. Y pronosticó:

"¡Pero ya se van... les vamos a ganar... no les tenemos miedo!" Un discurso sin desperdicio que se puede conseguir en redes sociales, en YouTube, otras plataformas, que vale la pena escuchar y meditar.

Una intervención y evento que marcan una postura para lo que sigue, para la campaña que se inicia en marzo y concluirá a fines de mayo y que culminará el domingo 2 de junio con la elección de un nuevo presidente, 128 senadores, 500 diputados federales, 9 gobernadores y diputados locales y alcaldes por cientos.

LA CIENCIA EN PRO DE LA SALUD

A fin de impulsar la innovación en el ámbito de la biología molecular y la salud pública en México, fortalecer los esfuerzos de vigilancia epidemiológica y contribuir a un enfoque proactivo en la detección y control

de enfermedades, ayer fue presentado Pablo AI.

El doctor Octavio García, CEO de Genes2Life, líder en el desarrollo de tecnologías de diagnóstico molecular indicó que Pablo AI es un equipo operado por la inteligencia artificial y diseñado para la vigilancia, diagnóstico y control epidemiológico molecular.

En coordinación con la empresa china Coyote Biosciencie, este equipo se dedicará a la elaboración, producción y distribución en México de esta tecnología, para mejorar la detección y atención de diversas enfermedades.

Pablo AI se sumará a otro equipo ya en operación, el Nano Luci, un sistema automatizado de diagnóstico in situ (POC), para llevar el diagnóstico por biología molecular a las comunidades más necesitadas de nuestro país.

Su capacidad incluye la generación de reportes detallados y el diseño de oligos y sondas para la detección precisa de patógenos. Este desarrollo fortalecerá los esfuerzos de vigilancia epidemiológica en México, contribuyendo a un enfoque proactivo en la detección y control de enfermedades.

Nano Luci es un sistema automatizado de diagnóstico in situ que permitirá el acceso rápido y eficiente a pruebas de biología molecular. Funcionando a través de cartuchos precargados, Nano Luci proporcionará resultados rápidos y precisos para enfermedades clave.

En su primera entrega, Nano Luci ofrecerá ensayos para la detección de COVID, VIH, Bluefinder 23 (panel respiratorio que puede detectar hasta 23 virus causantes de enfermedades respiratorias), así como Food Safe 4 Plex (ensayo para la detección de patógenos en alimentos).

García dijo que "con el lanzamiento de Nano Luci, reforzamos nuestro compromiso de proporcionar soluciones innovadoras para mejorar la salud pública en México. Estos avances tecnológicos contribuirán significativamente a los esfuerzos de vigilancia y diagnóstico en el país".

El cierre de precampaña de Xóchitl Gálvez operó como si se tratara de un concierto de Luis Miguel, con lugares asignados vía internet y sin las tradicionales matracas de aquellos memorables mítines priistas